

BAB III

PELAKSANAAN KEGIATAN

3.1. Perencanaan Kegiatan

Rencana program kerja yang telah disusun ada sekitar lima program yang menjadi skala prioritas yang akan dilaksanakan, program kerja tersebut direncanakan bersama masyarakat setempat adalah :

1. Pembuatan video dokumenter kegiatan kami selama PKPM
2. mengembangkan *website* Desa Tanjung Rejo
3. Pelatihan Membuat Laporan Harga Pokok Produksi
4. Pelatihan membuat laporan keuangan sederhana
5. Memberikan sosialisasi tentang pemasaran dan pengemasan pada UKM Mutiara Tapis dan Bordir
6. Pelatihan komputer kepada siswa/siswi SD desa Tanjung Rejo
7. Membantu acara HUT RI ke 73

3.2. Pelaksanaan Kegiatan

3.2.1. Laporan Kegiatan Individu (Muhammad Farhan Ramadhan)

“ Pembuatan Video Dokumenter”

Berdasarkan hasil survey yang telah dilakukan sebelumnya di Desa Tanjung Rejo maka kami memperoleh informasi bahwa di Desa Tanjung Rejo tersebut sebelumnya belum adanya masyarakat yang membuat video dokumenter tentang desa tersebut. Maka dari itu kami bermaksud untuk membantu desa Tanjung Rejo ini dalam pembuatan video dokumenter yang diharapkan nantinya akan membantu memperkenalkan keadaan desa dan potensi desa yang terdapat di desa Tanjung Rejo.

Tujuan pembuatan video adalah untuk mendokumentasikan kegiatan-kegiatan kami selama PKPM berlangsung, kami juga mempublikasikan video tersebut ke media sosial *Youtube*, *Instagram*, *Facebook* dll. Tujuan

publikasi video tersebut untuk memberikan informasi–informasi tentang Desa Tanjung Rejo dan Kegiatan kami selama PKPM di desa Tanjung Rejo. Selain media sosial *Youtube Instagram, Facebook* dll, kami juga mempublikasikan video yang kami buat ke *website* desa Tanjung Rejo. Pembuatan video tersebut dilakukan pada saat pelaksanaan PKPM.

3.2.2. Laporan Kegiatan Individu (Siegit Dwi Syaputra) “Mengembangkan web untuk Desa Tanjung Rejo Kec. Negri Katon Kabupaten Pesawaran

Desa id dan *website* ditujukan untuk memberikan informasi – informasi tentang kondisi atau keadaan suatu desa tersebut. Informasi tersebut berasal dari sumber daya alam maupun sumber daya manusia yang dimiliki oleh desa Tanjung Rejo. Dalam pelaksanaan pengembangan *website* dan desa ini, kami mengumpulkan berkas – berkas desa yaitu surat keputusan kepala desa, surat keputusan pengangkatan kepala desa dari bupati, surat keputusan sekretaris desa dan berkas – berkas lainnya.

Informasi – informasi tentang desa kami dapat melalui observasi dan pengumpulan data baik wawancara ataupun mencari informasi di kantor desa Tanjung Rejo. Isi dari *website* desa ini adalah tentang sejarah desa, profil desa, profil aparat desa, potensi – potensi desa, kegiatan – kegiatan yang ada di desa serta produk-produk unggulan UKM yang ada di desa Tanjung Rejo. *Website* ini diharapkan dapat memberikan informasi kepada masyarakat luas tentang desa Tanjung Rejo.

3.2.3. Laporan Kegiatan Individu (Daryanti)

Pelatihan Membuat Laporan Harga Pokok Produksi

Harga pokok produksi adalah penjumlahan seluruh pengorbanan sumber ekonomi yang digunakan untuk mengubah bahan baku menjadi produk. Perhitungan harga pokok produksi dapat digunakan untuk menentukan harga yang akan diberikan kepada pelanggan sesuai dengan biaya-biaya yang dikeluarkan dalam proses produksi. Pelatihan pembuatan Laporan Harga Pokok Produksi ini dilaksanakan di rumah pemilik UKM Mutiara Tapis dan Bordir yang diikuti oleh pemilik UKM Mutiara Tapis dan Bordir yaitu Ibu Tri wahyuningsih dan Bapak Irsad.

Pelatihan ini diharapkan agar Pemilik UKM dapat merinci pengeluaran dan pemasukan pada usaha mereka dengan menggunakan sistem pembukuan dalam keuangan usaha yang mereka miliki yang termasuk dalam hal ini pembukuan Harga Pokok Produksi (HPP). Dalam melakukan perhitungan Harga Pokok Produksi tersebut kami pun sebelumnya telah melakukan beberapa tahapan yaitu mewawancarai pemilik UKM Mutiara Tapis dan Bordir yaitu Bapak Irsyad dan Ibu Tri Wahyuningsih mengenai kegiatan dan tujuan kami selama PKPM di desa Tanjung Rejo, setelah itu kami pun melakukan kegiatan pendataan beberapa data yang kami perlukan dalam penyusunan Laporan Keuangan Sederhana. Adapun data yang kami peroleh yaitu rincian bahan baku yang diperlukan untuk kegiatan produksi di UKM tersebut termasuk rincian biaya-biaya yang dikeluarkan oleh pemilik dalam pelaksanaan kegiatan Produksi dalam satu kali produksi.

3.2.4. Laporan Kegiatan Individu (Delila Almasih)

Pelatihan Membuat Laporan Keuangan Sederhana

Menurut Sofyan dalam buku Analisa Kritis Atas Laporan Keuangan (2006:105), laporan keuangan adalah laporan yang menggambarkan kondisi keuangan dan hasil usaha suatu perusahaan pada saat tertentu atau jangka waktu tertentu. Laporan keuangan sangatlah penting dilakukan oleh suatu usaha seperti UKM. Pelatihan ini akan membantu pemilik UKM setempat untuk mengerti bagaimana membuat suatu laporan keuangan sederhana dan pemilik UKM dapat mengetahui laba/rugi suatu usaha yang mereka bentuk.

Pelatihan ini dilaksanakan di rumah produksi UKM Mutiara Tapis dan Bordir. Pelatihan ini diharapkan dapat memberi bekal kepada Pemilik UKM setempat sehingga dapat meningkatkan pengetahuan mereka tentang laporan keuangan usaha mereka.

3.2.5. Laporan Kegiatan Individu (Tiara Rianza Anjani)

Memberikan Sosialisasi Tentang Pemasaran Pada UKM Mutiara Tapis dan Bordir

Desa Tanjung Rejo terdapat banyak UKM yang menghasilkan dan menambah nilai jual pada suatu barang. Contohnya KWT (Kelompok Wanita Tani) Ambarawa Barat, Usaha Konveksi baju anak , dan usaha Tapis. Kami ingin mengembangkan usaha batik tulis yang diberi nama UKM Mutiara Tapis dan Bordir.

Desa Tanjung Rejo banyak yang ber-antusias khususnya wanita yang mengikuti pelatihan pembuatan Tapis dan Bordir , dan hasilnya pun banyak ibu – ibu yang mahir membuat tapis. Pada akhirnya mereka membuat suatu UKM Tapis dan Bordir di desa Tanjung Rejo yang bernama Mutiara Tapis dan Bordir.

UKM Mutiara Tapis dan Bordir masih belum dikenal oleh masyarakat bahkan di kabupaten Pesawaran. Maka dari itu, kami ingin membantu UKM Mutiara Tapis dan Bordir untuk mempromosikan kain Tapis milik desa Tanjung Rejo, melatih dalam hal pengemasan dan membantu membuat logo Mutiara Tapis dan Bordir. Kami menggunakan media sosial seperti *instagram*, *facebook* dan *website* untuk mempromosikan produk Mutiara Tapis dan Bordir.

Kami berharap agar UKM Mutiara Tapis dan Bordir ini dapat terus berkembang dan dikenal oleh masyarakat luas, serta menjadi penghasilan tambahan untuk ibu – ibu yang awalnya hanya mengandalkan gaji suami.

3.2.6. Rencana Kegiatan Kelompok 04

Pelatihan Komputer Kepada Siswa/Siswi SD

Pelajaran komputer merupakan pelajaran yang susah dipelajari oleh sebagian anak-anak yang bertempat tinggal didesa. Anak-anak sulit mempelajari komputer karena kurangnya fasilitas yang memadai sehingga mereka kurang mengenal teknologi komputer dengan baik. Adapun kegiatan ini bermaksud untuk memberikan ilmu dan pengetahuan baru tentang mengoperasikan komputer mulai dari cara menghidupkannya sampai dengan cara mengoperasikan aplikasi *Microsoft Word* kepada siswa – siswa SD.

Kegiatan ini bertujuan untuk menambah kemampuan dan pengetahuan anak – anak terhadap pelajaran komputer. Pelatihan ini dilaksanakan di SD N 32 Negri Katon dan SD N 14 Negri Katon . Kami meminta ijin kepada masing-masing Kepala Sekolah di Sd tersebut terlebih dahulu untuk mengadakan pelatihan kepada siswa/siswi SD, para murid memiliki antusias yang tinggi untuk mengikuti pelatihan komputer ini.

